

**ANALISIS *PERCEIVED USEFULNESS*, *PERCEIVED EASE OF USE*  
*QUICK RESPONSE CODE* *INDONESIAN STANDARD* (QRIS) DAN  
EFISIENSI TRANSAKSI TERHADAP AKUNTABILITAS LAPORAN  
KEUANGAN UMKM DI KOTA LAMONGAN**

Eka Puspita Sari Maaidah

19041023

*Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Darul ‘Ulum  
Lamongan*

*e-mail: [ekapuspita.2019@mhs.unisda.ac.id](mailto:ekapuspita.2019@mhs.unisda.ac.id)*

**ABSTRAK**

*Quick Response Code Indonesian Standard* atau QRIS adalah kode respon cepat yang digunakan dalam pembayaran digital di Indonesia, QRIS diperkenalkan pada tahun 2019 dan telah digunakan di seluruh Indonesia. QRIS memungkinkan pengguna untuk melakukan pembayaran dengan mudah menggunakan aplikasi dompet *digital* tanpa perlu melakukan pembayaran manual atau tunai. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif yang dilakukan di Lamongan, metode penelitian ini menggunakan *Non-Probability Sampling* dengan pendekatan *Purposive Sampling*. Responden dalam penelitian ini merupakan seluruh UMKM di kota Lamongan yang menggunakan QRIS sebagai alat pembayaran dan melakukan pencatatan pada usahanya. Variabel yang diukur dalam penelitian ini adalah *Perceived Usefulness*, *Perceived Ease Of Use* dan Efisiensi Transaksi terhadap Akuntabilitas Laporan Keuangan UMKM di Kota Lamongan. Data diperoleh dari data primer yang dikumpulkan berdasarkan persepsi UMKM dalam menggunakan QRIS, peneliti mengumpulkan data secara digital menggunakan google formulir yang disebar melalui *platform online* dan angket yang disebar secara tatap muka. Hasil penelitian ini adalah *Perceived Usefulness* berpengaruh terhadap Akuntabilitas Laporan Keuangan UMKM di kota Lamongan. *Perceived Ease Of Use* tidak berpengaruh terhadap Akuntabilitas Laporan Keuangan. Efisiensi Transaksi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Akuntabilitas Laporan Keuangan. Variabel *Perceived Usefulness*, *Perceived Ease Of Use* dan Efisiensi Transaksi berpengaruh simultan terhadap Akuntabilitas Laporan Keuangan walaupun pengaruhnya lemah.

**Kata Kunci: QRIS, TAM, Akuntabilitas, UMKM**